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    «Hemos acertado, vamos por el buen camino»
      Viernes, 21 septiembre 2018, 00:32  0         El alcalde José Antonio Santano realizó ayer
una primera valoración del proceso de presupuestos participativos de este año. En cada
edición «hemos intentado hacer mejor el proceso, escuchando a los grupos políticos y a las
entidades vecinales, para incorporar cambios que favorecieran la participación. Creo que este
año hemos acertado», valoró. «En este momento, entre las dos reuniones presenciales en las
que han participado 143 personas, más las 258 aportaciones a través de la web realizadas por
cerca de 200 ciudadanos y quienes han acudido a las carpas informativas, estamos hablando
de un primer dato de participación de entorno a 500 personas. Hemos mejorado las cifras y la
lógica nos dice que la votación final tendrá un número muy alto de participantes». Asimismo, el
alcalde destacó que se han recibido propuestas «de todo tipo» y que hacen referencia «a todos
los barrios».   No obstante, «en esto siempre
hay que ser inconformista e intentar seguir mejorando. Pero este año se ha generado un
optimismo claro. Creo que vamos por el buen camino», concluyó José Antonio Santano.
 

 1 / 1


